

Wie alles begann - Die Geschichte eines Hauskaters

Von Aicki

Kapitel 4: Der Weg in die neue Heimat

Es dauert eine Weile, bis ich bereit war zu gehen. Als ich mich nach draußen begab saßen Dunkelstreif und Tigerklaue auf einem Felsen und warteten auf mich. Sie sahen nicht wirklich ungeduldig aus. Sie schienen es sogar zu verstehen das ich Zeit brauchte. Als ich auf sie zu kam standen sie auf und gingen zum Zaun. Ein kurzer Sprung und sie waren drüben. Auch ich setzte zum Sprung an. Ich sprang auf einen Zaunpfahl und drehte mich noch mal um. Ich wollte meinem zu Hause einen letzten Blick würdigen...

Als ich mich bereit fühlte mein zu Hause zu verlassen, sprang ich vom Zaun zu den beiden anderen, die wieder auf mich warteten...

Nun liefen sie los!

Ich beeilte mich ihnen zu folgen. Ohne auch nur noch mal einen Blick nach hinten zu werfen folgte ich ihnen. Es dauerte nicht sehr lange und wir kamen zum nahe gelegenen Wald. Dort angekommen wurden meine Begleiter langsamer. Auch ich drosselte mein Tempo. Ich sah mir die neue Umgebung nun endlich genauer an. Die Bäume waren hoch. Viel höher als die Bäume die es in meinem Garten gegeben hatte. Wir liefen weiter in den Wald rein. Alles sah hier gleich aus.

Der Kater der sich mir als Dunkelstreif vorgestellt hatte sprintete nun los. Mit einem Satz sprang er und hielt sich mit seinen Krallen an einem Baum fest. Von dieser Position aus kletterte er nach oben. Auch Tigerklaue tat dies.

Ich wartete um zu sehen wo die beiden hin wollten. Als Dunkelstreif oben angekommen war, sah er noch einmal in meine Richtung und verschwand. Erst jetzt sah ich wie riesig dieser Baum war. Kurz darauf verschwand Tigerklaue an der selben Stelle wo auch Dunkelstreif verschwunden war. Ich erinnerte mich diese Art von Bäumen.

Nisa eine sehr alt weiße Kätzin die ein paar Gärten weiter gewohnt hat erzählte mal davon, dass es Bäume gab, wo 10 Hausleute sich in einem Kreis stellen konnten und dabei gerade so sich bei den Vorderpfoten halten konnten. Wir alle hielten sie für verrückt, doch was ich nun sah bewies das Nisa nicht gelogen hatte.

//Wie nannte sie diese Bäume noch mal...ach ja Mammutbäume//.

Gerade als ich mich zu diesem Baum auf machen wollte, kam eine Katze an der Stelle hervor wo die anderen beiden verschwunden waren. Ich brauchte nicht lange um zu erkennen, das es sich hierbei um Dornenstern handelte.

Ich wartete ab...